

FILMABEND DER KISS

Mit
anschließendem
Austausch



Freier
Eintritt



30.09.2025

um 18.30 Uhr (Einlass ab 18 Uhr)

Thalia Lichtspiele

Saarbrücker Str. 91, 66359 Bous



**Die Mitte der Nacht
ist der Anfang vom Tag**



Die Veranstaltung widmet sich dem Thema Depression

FILMABEND DER KISS

Das Leiden eines betroffenen Menschen ist selbst für nahestehende Angehörige oft schwer nachvollziehbar. Michaela Kirst und Axel Schmidt haben Betroffene über ein Jahr auf ihrem eigenen Weg durch und aus der Depression begleitet. Entstanden ist ein eindrücklicher Dokumentarfilm, der Raum für neue Perspektiven schafft.

Im Anschluss an den Film laden wir Sie herzlich zu einem gemeinsamen Austausch ein. Dieser wird von einem Gruppenleiter einer Selbsthilfegruppe zum Thema Depression begleitet.



Anmeldung

(per QR-Code oder bei der KISS)



KISS-Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfe im Saarland

E-Mail: kontakt@selbsthilfe-saar.de

TEL: 0681960213 0

